



24.05.2022

PPG VERSTÄRKT ANWENDUNGSTECHNIK-TEAM

Der Lackhersteller PPG vergrößert den Bereich der Anwendungstechnik. Seit kurzem verstärken zwei neue Mitarbeiter das Team. Damit wollen die Hildener die technische Beratung und Unterstützung ihrer Partnerbetriebe weiter intensivieren.

EINSATZGEBIETE IM SÜDWESTEN DEUTSCHLANDS

Felix Krohmann und Thomas Weinzierl sind Fahrzeuglackierermeister mit langjähriger Berufserfahrung und „kennen die Herausforderungen und Anforderungen der Karosserie- und Lackbetriebe daher ganz genau“, heißt es in der offiziellen Unternehmensmitteilung aus Hilden.

Neben der bundesweiten technischen Beratung werden die neuen PPG-Anwendungstechniker schwerpunktmäßig K&L-Betriebe im Süden und Westen der Republik unterstützen. So wird Felix Krohmann vorrangig in Nordrhein-Westfalen tätig sein, während das Einsatzgebiet von Thomas Weinzierl in Bayern und Baden-Württemberg liegt.

FÜHRUNGSWECHSEL IM LETZTEN JAHR

Erst Ende letzten Jahres hat Arkadius Fiedorowicz als Technical Support Manager die Leitung des Anwendungstechnik-Bereiches übernommen. Er folgte auf Rüdiger Potysch, der sich nach kurz nach seinem 30. Dienstjahren bei dem Lackhersteller in den Ruhestand verabschiedete. „Wir freuen uns sehr, dass diese beiden Profis unser Team ergänzen und ihre Erfahrungen sowie ihr Fachwissen nun exklusiv den PPG-Partnerbetrieben zur Verfügung stellen. Das ermöglicht es uns, mit unserem Support in Sachen Technik noch rascher und näher beim Kunden zu sein, die Karosserie- und Lackbetriebe noch individueller und effizienter zu unterstützen“, betont Arkadius Fiedorowicz in der offiziellen Unternehmensmitteilung.

